## 市民の声と市の回答

番号	件名	市民の声(要旨)	市の回答	所管課	回答日
1	令和6年能登半 島地震について	医療処置を必要とする人達にとってもとてもまずい状況です。 重機による援助も必要です。	当市では青森県による調整のもと、人的支援として被災地へ市職員を派遣し、各種業務にあたっております。 今後も同様の応援派遣を継続し、被災地の復旧・復興の一助となるような支援を進めてまいりたいと考えておりますので、御理解賜りたいと存じます。	総務部 防災安全課	2月7日
2	水路の調査	海老川町〇〇の前及び〇〇との間の水路が、長時間の雨や多くの雨が短時間に降ると、水路があふれ行き場のない水が道路逆流し、溜り、通行不能になるとの事です。住宅地図を見ると、途中で水路が止まっています。田名部川までの水路の調査をお願いします。	当該水路を調査しましたが、水路は田名部川まで繋がっており途中も滞りなく水が流れておりました。また、当該地区が冠水する理由としましては、当該地区自体の土地が低いことや、流末である田名部川増水に伴う排水量の低下等、様々な要因が考えられますが、今後につきましては、冠水発生のメカニズムについて調査を行い、対策について検討して参りたいと考えておりますので御理解賜りたいと存じます。	都市整備部 土木維持課	2月14日
3		「アウトオブキッザニア」は東京都にある子どもの職業社会体験施設「キッザニア」の出張イベントです。東京に行かなくてもむつ市でキッザニアに行ける、対象となる小中学生は将来の仕事の選択肢を広げられる、また将来むつ市で働く子供たちが増える可能性のあるイベントだと思います。様々な自治体で行われていますが、近隣では岩手県滝沢市で2020年、2021年に行われており、キッザニア企画運営会社のKDDI?と滝沢市が包括協定を提携して実現したそうです。克雪ドームと中央町あたりで行るとと思います。ぜひ検討していただき、むつ市にまた1つ楽しいイベントが増えたら、子育て世代からもっと魅力のあるまちになると思います。	御提案のありましたアウトオブキッザニアについては、御意見として関係部署へお届けいたしました。現時点で事業実施の予定はございませんが、今後、各種施策を展開する上での参考とさせていただきますので、御理解を賜りますようお願い申し上げます。	企画政策部 市民連携課	2月20日